



## An Appel a day keeps the doctor away....

... ein englisch Sprichwort sagt: Ein Apfel pro Tag hält den Doktor fern!  
Wir versuchen alles, um uns hier im Kinderhort fit zu halten... leider hat es uns Mitarbeiter, aber auch einige Kinder, ziemlich erwischt: die Grippe hält den Kinderhort fest im Griff. Deshalb bitten wir Sie um Verständnis, wenn es bei uns im Hort gerade nicht so rund läuft.

Unsere Arbeitskreise wie Schwimmen, Backen und die Knallerbsen können gerade nur eingeschränkt stattfinden, da mehr als die Hälfte der Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen erkrankt sind.

### **Womit Sie uns helfen können:**

Sollten Ihre Kinder erkrankt sein und Sie Grippesymptome bereits zuhause feststellen, bitten wir Sie die Kinder zuhause zu lassen und sie auskurieren zu lassen. Damit helfen Sie uns wirklich sehr die Ansteckungsgefahr wieder etwas in den Griff zu bekommen. Wir freuen uns auch, wenn Sie den Kindern zuhause ebenfalls das Händewaschen erklären und die Kinder daran erinnern... es macht Sinn, schützt uns selbst, aber auch andere!

### **Ferienanmeldung**

Sie erhalten in diesen Tagen die Ferienanmeldung für die Faschingsferien, bitte bringen Sie diese bis zum 17.02. wieder in den Hort. Gerne können Sie sie auch faxen (0881/9276311).

### **Hortanmeldung 2017**

Sollten Sie Geschwisterkinder für das kommende Schuljahr anmelden wollen, freuen wir uns über Ihre Anmeldungen.

- Die Hortanmeldung für das Schuljahr 2017/18 findet am **17.03.2017** im Kinderhort Franziskus statt, von 10:00-12:00 Uhr und von 15:00-17:00 Uhr. An diesem Tag können Sie mit den Kindern auch zum Schnuppern kommen, von 16:00-17:30 Uhr. Die Formulare zum Anmelden, erhalten Sie auch in Ihrer Gruppe ab dem 15.03., bzw. auch auf unserer Homepage.
- Jährlich gibt es einen Präsentationstag in der Stadthalle in Weilheim , alle Kindertageseinrichtungen stellen sich vor, von 16:00-18:00 Uhr. Dieses Jahr ist er am 14.03.2017. Kommen Sie an unseren Stand und informieren Sie sich, wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Nun wünschen wir Ihnen eine gute, Erkältungs- und Grippefreie Zeit,

Das Team vom Kinderhort Franziskus, Sabine Remmele

